
Frage des AM Kabon: 
Welche Prüfungen sind im Vorfeld durchgeführt worden, um zum Beschluss zu kommen, dass 
dieser Standort für die Skateranlage alternativlos ist? 
 
Antwort des Beigeordneten Schnapka: 
Frage wird weitergeleitet und Antwort nachgereicht. 
 


